

# まちの話題

前編

5/9

(金)

## 小学生空手家 力闘中！

県の空手大会で好成績を取めた三人が、市長にその喜びを報告に訪れました。市長が「夏休みのいい思い出になりますね、黒帯を締められるように頑張ってください」と語ると、三人は元気な笑顔でうなずきました。

「今度は形で優勝したい（優人くん）」「先生に言われたことを心掛けて試合をしました（圭悟くん）」と試合の感想を話してくれた二人。8月の全国大会にも出場する下さんは、「とにかくがんばります！」と意気込みを語ってくれました。

第9回 しょうとう 日本松涛連盟 愛知県空手道選手権大会

<小学2年生 組手の部> 優勝：坂部 優人

<小学4年生 組手の部> 準優勝：斎藤 圭悟

第3回 愛知県青少年空手道選手権大会

<小学1年生女子個人組手の部> 準優勝：下 明日香



5/11

(日)

## サン・ビレッジ衣浦 利用者110万人達成

市民の健康増進・保養を目的に建てられたサン・ビレッジ衣浦は、温水プール、お風呂、卓球施設などが整備され、ごみ焼却余熱を利用しており、エネルギーの有効利用を行っている施設です。

平成11年11月の開館以来、利用者が110万人を達成し、めでたく110万人目に入館された方は市内の坂本雅晴さん、惜しくも1番違いだったのは市内から遊びに来た小川内丈二さん、新美勝蔵さんの家族。とてもラッキーな1日になったことでしょう。

5/16

(金)

## エコハウスで環境学習

4月にオープンした高浜エコハウスには、市内の小学校の皆さんが環境学習に来ています。この日は港小学校の4年生が訪れ、水のごちねについて学びました。

愛知県環境調査センターの林主任研究員の講義を聞いた後は、お待ちかねの実験の時間。薬品を使って、稗田川の水の汚れを調べました。実験によりどんどん変わっていく水の色に、みんな興味津々。

「川に住む生き物たちを守るために、生活排水に気をつけましょう」という言葉に、元気良く手を上げて返事をしました。家族の皆さんにも教えてあげてくださいね。

